



COMMUNIQUE DE PRESSE

10 novembre 2015 - URIOPSS PAYS DE LA LOIRE

Pour diffusion immédiate

Migrants L'URIOPSS dénonce l'acte contre le squat de Chantenay

L'URIOPSS des Pays de la Loire dénonce avec force l'acte criminel perpétré vis-à-vis du squat accueillant des personnes migrantes à Chantenay.

Les énergies doivent converger vers des démarches d'accueil digne et non inciter au déni de l'humain.

Contact presse

Isabelle RUISSEAU, chargée de communication

02.51.84.50.10

i.ruisseau@uriopss-pdl.asso.fr

<http://www.uriopss-pdl.asso.fr>